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ОРГАН СЛАНЦЕ)СКОГО РАЙКОМА ВКЛ(б) 

И РАЙОННОГО СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ 

Всю работу по уходу за посевами и 

сенокошению организуем на основе 

широкого применения мелкогрупповой 

и индивидуальной сдельщины, не до-

пустим обезлички в уходе за посевами. 

Улучшить работу клубов 
ОРГАНiIЗАЦiТЯ отдыха тру-

дящихся - большое  я 

важное дело. В нашей стране, 

;" стране победившего социализма, 

где нет ничего выше, чем за-

бота о человеке, созданы все 

условия для культурного отды-

ха. В распоряжении трудящих-

ся - прекрасные дома куль-

туры, клубы, парки, библиоте-
ки п другие учреждения, где 

всегда можно хорошо провести 

свой досуг. 

Сейчас лето. Трудящиеся на-

шего города, среди которых 

преимущественно птахтеры д 

строители, стремятся с интере-

сом использовать воскресные 

дни, долгие светлые и юны кие 

вечера. Большие скопления на-

рода замечаются в городском 

марке, на стадионе. Многие 
выезжают в дом отдыха, в со-

седние города на экскурсии. 

Но все это нп в коей мере не 

снижает значения клубной ра-

боты. 
Однако, далеко не везде клуб-

вая работа поставлена на долж-

ную высоту. Уже не раз тру-

дящиеся сигнализировали о 

бездеятельности клуба треста 

Ленинградгазстрой». В ответ 

на корреспонденцию «Клуб на 

замке» , помещенную в газзте 

«Знамя труда», председатель 
постройкома треста «Ленин-
градгазстрой» т. Бондарев при-

слал многообещающее письмо. 

Однако, т. Бондарев, видимо, 

забыл о своих обещаниях. Под-
тверждением этого является но-

вая корреспонденция, которую 

редакция получила от Е. В. 
Харкевич. В своем письме кор-

респондент пишет, что жители 

поселка Рудыпчная лишены 

возможности смотреть кино-

фильмы, слушать в клубе до-

клады и лекции, проводить ве-

чера отдыха. Причина в том, 

что клуб треста «Ленинград-
газстрой » продолжает оставать-

ся на замке. 

Два месяца здесь ие демон-

стрируются кинофильмы по ка-

ким-то «финансовым затрудне-

ниям. А постройком треста спо-

койно взирает на это иедопу-

''` стимое явление. 

0 чем говорит подобный факт ? 
Он говорит о глубоком равно-

душии постройкома п партий-
ной организации треста «Ленин-
градгазстрой» к вопросам куль-

турного досуга трудящихся. 

Богатые возможности для ши-

рокого развертывания работы 

имеет и центральный клуб 
горняков. Но и здесь последнее 

время - затишье. Доклады и 

лекции не проводятся, концер-

ты самодеятельности идут по 

так называемой «обновленной» 
программе, в которой преобла-
дают номера, уже не раз ви-

денные сданцевчанамд. Хуже 
всего то, чти руководство клу-

ба ориентируется па приезжаю-

щих артистов. В парке же прак-

тикует одни танцы. 

В ряде сельских клубов круж-

ки художественнойсамодеятель-
ности работают систематически, 

проводятся лекции и доклады, 

организуются выезды культ -

бригад в колхозы. Так, напри-

мер, обстоят депо в Загрдвье, 
в Выскатке и в других. 

Но в Новоселье работа клу-

ба, которым руководит т. Ку-
сочкин, заглохла совершенно. 

Как правильно подмечает сель-

кор, в плане клуба только 

танцы, да и те последнее вре-

мя прекратились. 0 выпуске 

боевых листков, об организа-

ции и показе соревнования кол-

хозников п других важнейших 
мероприятиях, организатором 

которых должен быть клуб, 
здесь нет и речи. 

Необходимо добиться, чтобы 
клубы города и села стали под-

линными очагами культуры, 

центрами всей массовой рабо-
ты. 

На -днях центральный клуб 
горняков закрывается на капи-

тальны й ремонт. Руководство 
клуба и райком угольщиков 

обязаны перенести работу в 

парк, широко развернуть дея-

тельность кружков, наладить 

систематическое чтение лекций 
и докладов. 

В эту горячую пиру колхоз-

ной жизни, когда на полых д 

лугах кипит напряженный труд, 

дело чести клубных работников 
села организовать всю дея-

тельность клубов так, чтобы 
она была подчинена борьбе за 

высокий урожай п подъем жи-
вотноводства. Агитбригады, аги-

таторы, кружки самодеятель-

ности в эти дни не должны 

замыкаться в стенах клубов -
их место в колхозных брига-
дах. 

Партийные, профсоюзные и 
комсомольские организации го-

рода и села должны возглавить 

и направлять важней-
шее дело -организацию куль-

турного отдыха трудящихся. 

ПЕРЕДОВИКИ П 
Среди тсоллектива работ-

ников автотранспортной 
конторы треста „Ленинград -

сланец" немало стаханов-
цев, намного перекрываю-

щих- свои задания. Так, 
завершает годовое задание 

шофер П. И. Семенов. В 
счет ноября работает шофер 
Н. В. Тимофеев. В соревно-

РОИ3ВОДСТВА 
вании им не уступает авто -

слесарь М. И. Колокольцев, 
который за 5 месяцев вы-
полнил восьмимесячное за-

дание. 

По передовикам производ-

ства равняется весь кол-

лектив. 

Н. Кондратов 

Шире соревнование за высокий урожай, 
за дальнейший подъем животноводства! 

Заканчивают прополку 
овощей и корнеплодов 

Неустанную борьбу за вы-

сокий урожай всех культур 

ведут колхозники артели 

„Путь к коммунизму". Они 
успешно развернули про-

полку овощей и корнепло-
дов и уже заканчивают ее. 

Из 28 гектаров непрополо-

тыми остались менее четы-

рех. 

Давно уже закончено пер-

вое окучивание картофеля. 

Высокая выработка на сенокосе 
Четвертый день ведут се-

ноуборочные работы кол-

хозники сельхозартели „Ро-
дина". Наиболее активно 

включилась в заготовку 

кормов для общественного 
животноводства четвертая 

бригада. Труженики, в от-

вет нп Обращение участни-

ков областного совещания 

председателей к о л х о э о в, 

включттлись в социалисти-

ческое соревнование и с 

первых же дней дают вы-

сокую выработку. Колхоз-
ницы Дарья Рогова, Ана-
стасия Игнатьева, Анаста-
сия Кириллова и другие 

выполняют дневные задания 

на 150 процентов. 

- Чем выше выработка, -
говорят косари, - тем ско-

рее выполним план заготов-

ки сена тт повысим качест-
во кормов. 

А. Алвисандров, 
ааведующпй Савнновщпп-
сыой набонт-читальней. 

На сенокосном стане 
На дальний покос колхоза 

«Май» вышли 2 сенокосилки, 

конные грабли п 18 косарей. 
Руководит здесь р а б о т а м и 

бригадир Н. Ф. Медведев. 
Поддерживая Обращение об-

ластного совещании председа-

телей колхозов, косари дружно 

приступили к работе. Вез за-

держек работают машины, уп-

равляемые Степаном Самойло 
вым и Леонидом Спиридоновым. 
В первый же день эта бригада 
скосила около 10 гектаров. 

Колхозники прилагатот все 

меры, чтобы не допустить раз-

рывов между скашивапием тра-

вы, сушкой ее и стогованием. 

Находясь круглосуточно на 

сенокосном ставе, бригада ко-

сарей взяла обязательство в 

недельный срок убрать село с 

имеющейся там площади лугов 

в 100 гектаров. После этого 

косари переедут на другой, по 

объему такой же, участок сено-

косных угодий. 

Ведут выборочную косовицу 

Колхозники сельхозарте- В. Фролов вышли первымтт 

ттмени Ленина ведут ' вы- на луга. 

борочную косовицу трав. В ближайшие два дня в 

Престарелые члены артели атом колхозе начнется мас-

II. Иванов, М. Федоров и совое сенокошение. 

Все силы 
В борьбе за выполнение обя-

зательств, принятых работни-
ками сельского хозяйства Ленин-
градской области в письме к 

товарищу Сталину о получения 

высокого урожаи в 1951 году, 
впереди идут в нашем районе 
колхозы «Обновпениая земля», 
«Броневик», «Путь к комму-

низму», имени Ильича. Здесь 
уже более как на 50 проц. 

сделана ттрополка и разрыхле-

ние овощных участков ранних 

сроков сева. Эти колхозы могут 

ожидать высокий урожай ово-

щей, если не снизят темпы ра-

бот в дальнейшем. 
Руководители же колхоза име-

ни Калинина (председатель прав-
ления т. Цветаев), как видно, 

не извлекли урока из прошлого 

года и очень медлят и запаз-

дывают с прополочиыми рабо-
тами. Следует напомнить им, 

что из-за отсутствия своевремен-

ного ухода за овощами в 1950 
году они получили всего по 
40 центнеров овощей с гекта-
ра. Этот колхоз и нынче ка-
тится по дорожке прошлого 
года. 

При наличии трех комплек-
тов овотцеполольииков, четырем 

на уход за посевами 

ежей и другого инвентаря и 

простейших средств механиза-
ции здесь с 10 июня по на-

стоящее время прополото лишь 

1,5 гектара овощей. А, между 
тем, посевы овощных культур 

на площади 23 гектаров за-

растают сорняками. Такие тем-

ны» пропопочных работ ни в 

коем случае не могут обеспе-
чить сохранность урожая. Прав-
ление колхоза обязано принять 
самые оперативные меры к спа-
сению посевов овощей. 

Находящаяся вблизи этой 
сельхозартели Руднеиская МТС, 
располагающая достаточным ко-
личеством агрегатов по уходу 
за посевами, тоже пока что на-
ходится в роли созерцателя и 
не решается придти на помощь. 

Руководителям колхозов, МТС, 
специалистам и всем колхозни-

кам надо всегда помнить, что 

надлежащий уход за посевами 

является решающим фактором 
для получения высокого урожая. 
Некоторые руководители колхо-
зов ссылаются на недостаток 

рабочей силы. Конечно, это име-

ет место. Но в то же время в 

сельхозартелях ие используются 
в полной мере асе резервы. Та-

кие показатели выработки на 

прополке, как в колхозе имени 

Калинина, где вместо 300 квад-

ратных метров по норме на од-

ного человека делается пи шь 

по 7 квадратных метров, гово-

рят о том, что в сельхозартели 

нет дисциплины, нет контроля 

за выполнением заданий. Не 
используются также на пропо-

почиых работах подростки, ко-

торые обязаны выработать не 

менее 50 трудодней каждый на 

легких работах. 
Состоявшееся на днях обла-

стное совещание председателей 
колхозов в своем обращении 
дризывает всех колхозников, 

колхозниц, механизаторов, спе-

циалистов седы кого хозяйства 
приложить свои усилия на про-

ведение образцового ухода за 

посевами п тем самым обеспе-
чить получение высокого урожая 

овощей и других культур в 

нынешней году. 

При проведении ухода за по-
севами необходимо шире раз-
вернуть социалистическое сорев-
нование в бригадах и звеньях, 
ежедневно подводить итоги ра-
боты. П. Шманов, 

агроаоы. 
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Честно выполнять обязательства 
перед государством 

Заканчивается первое полу-

годие. Подведены предваритель-

ные итоги выполнения плана 
поставок государству продуктов 

животноводства. Отдельные кол-

хозы по-большевистски выпол-

няют свои обязательства. На-
пример, колхоз «Путь к ком-

мунизму» (председатель т. Л у -

чин) выполнил на 20 июня 
годовой план поставок мяса на 

63,1 проц., молока на 58,1 
проц., яиц на 101,5 проц. 
Колхоз имени Ильича (предсе-
датель т. Кретов) выполнил 

план поставок мяса на 70,6 
проц., молока па 55,2 проц., 
яиц на 100,3 проц. Колхоз 
имени 17 го Партсъезда (пред-
седатель т. Шамарин) также 
вдет в числе передовых. 

Большинство колхозников этих 

сельхозартелей тоже честно вы-

полняет свои обязательства пе-

ред государством. 
Однако в районе имеются и 

отстающие колхозы, которые 

110 вы полая ют своих обяза-
тельств перед государством. К 
таким относится: колхоз «Ро-
дина» (председатель т. Егоров), 
выполпившвй план поставок 

мяса на 43,3 проц., молока на 
3,5 проц., яиц на 22,5 проц., 

колхоз «Броневик» (председа-
тель т. Семенов), выполнив-

гпий план поставок мяса на 

41,2 проц., молока на 7,2 проц., 
ниц на 2Ч,6 проц. 

Отстают со сдачей продуктов 
животноводства государству так-
же колхозы имени Калинина 
(председатель т. Цветаев), «цIах-
тер» (председатель т. Крылов) 
и другие. 

Большинство колхозников ука 

ванных сельхозартелей недобро-
совестно вы попнятот свои обяза-
тельства перед государством. 

Какова же причина невыпол-

нения плана государственны х 

поставок в этих колхозах? Ру-
ководители сельхозартелей не 

инiересуготся и це проверяют 

пастбищные условия, пе Орга-
низуют зеленой подкормгси скота. 

Приведу пример. 23 июня в 
колхозе «Май» скот примгали 

в 12 часов дни и стоял он во 
дворе до 5 часов вечера. Так о 
какой же продуктивности мо-

жет итти речь? И только поэто-
му надой молока на каждую 
фуражную корову составляет 

здесь 1,2-1,6 литра. Точно 
такой же надой молока и п дру-

гих отстающих колхозах. 
В колхозе имени Калинина 

надой молока па одну фураж-
ную корову составляет 1,3 пит• 

ра. Это потону, что заведующая 
животноводческой фермой т. Бог-
данова (она же -секретарь парт-

организации) считает, что в кол-

хозе все в порядке, что будто бы 
колхоз идет «в гору», а на 

самом деле колхоз, в результате 

плохого руководства со сторо-

ны председателя т. Цветаева, 
членов правления п отсутствия 

направляющей и организующей 
роли со стороны партийной 
организации, топчется на одном 
месте и приносит. убытки. За 
короткое время в колхозе по-
гибло 500 цыплят и только по-

тому, что их по суткам не кор-

мили и не поили. Кстати, за 

цыплятами ухаживает жена 

председателя ревизионной ко-

миссии т. Вепова. 
Надо отметить и такой факт, 

что в большинство колхозов 

проигходит боль шоА окисление 

молока. Необходимо особое вни-

мание обратить на санитарное 

состояние посуды и помещений. 

Явно неблагополучно обстоит 
дело со сдачей шерсти государ-

ству. Буквально в ближайшие 
дни колхозам д индивидуаль-

ны м сдатчикам надо ликвиди-

ровать задолженность. 

Руководителям колхозов, пред-

седателям сельсоветов, секрета-
рям партийных организаций 
пора покончить с примиренче-

ским отношением к недостаткам 
в работе животноводов и при-
нять меры к безусловному вы-

полнению клана государствен-

ных поставок продуктов живот-

новодства. 

V11 сессия городского Совета 
депутатов трудящихся 

Состоялась 1ТП сессии Слап-
цевского городского Совета де- 
путатов трудящихся. Едино-
гласно председателем сессии 

избирается депутат Н. Ф. 
Андреев, секретарем - депутат 
Н. И. Нсаков. Утверждается 
повестка дня: «0 ходе капи-

тадьтгого ремонта жилого фон-
да по трестам «Ленинград -

сланец» и «Ленинградгаз-
строй». 

С докладом выступил пред-

седатель жцпищно-бытовой ко-

миссии городского Совета депу-

тат М. А. Симонов. Он отме-
тил, что за последние годы 

трудящиеся нашего города по-

лучили десятки тысяч квадрат-
ных метров жилой площади. 
для того, чтобы содержать 
жилье в хорошем состоянии, 

надо своевременно проводить 

текущий п капитальный ремон-

ты. 
Остановившись на выполне-

нии плана капитального ре-

монта жилого фонда трестом 
«Леивиградгазстрой», доклад-

чик указывает на отсутствие 

графиков ремонта по объектам, 
неиспользование имеющейся 
техники. 

Говори о работах, проведен-

ных по капитальному ремонту 
жилого, фонда трестом «Ленин-
градсланец», т. Симонов отме-

чает, что 48 процентов средств, 

предназначенных для выполне-

ния этих работ, утке израсхо-

дованы. Докладчик отмечает хо-

рошую работу жилищно-комму-

нального отдела поселка Боль-
шие Лучки, который ко Дню 
шахтера завершит годовой план. 

- Коллектив этого отдела 
мог 6ы иметь еще лучшие по-

казатели, -говорит т. Симонов, 
- если бы отдел снабжения 
треста 4Ленинградсданед.» свое-

временно обеспечивал коми у-

нальщиков всеми необходимы-
ми строительными материала-

ми. IC участию в проведении 
текущего ремонта надо при-

влечь также и квартиросъем-

щиков. Обязанность каждого 
депутата городского Совета про-

водить с взбдрателямд работу 
по сохранениюсоциалистиче-

ской собственности. Комиссия 
обнаружила такие факты, ког-
да некоторые квартиросъемщи-

ки в квартирах колют дрова, 

не берегут наше богатство -

жилой фонд. 
Выступившие в прениях то-

варищи указали на недостатки 

в проведении капитального ре-

монта трестами. 
Депутат В. Г. Премирова 

критиковала работу жили щно-
коммунального отдела г. Слан-
цы и строительного управле-

ния 3 4. 
Улучшение работы группы 

капитального ремонта, своевре-

менное обеспечение строитель-

ными материалами позволят 

гкилищио-коммунальному отде-

лу г. Сланцы выполнить уста-

новленный план по капиталь-
ному ремонту жилого фонда. 
06 этом говорил начальник от-

дела А. С. Медецко. 
Депутат А. В. Чмутина гово-

рена о качестве строительства 

возводимых зданий, критикова-

ла отдел капитального строи-

тельства треста «Ленинград-
спанец» за сдачу домов в зкс-

ипоатацдю с большими недо-

делками. 

В прениях по докладу вы-
ступили также депутаты Я. В. 
Иванов, В. М. Комаров, на- 
чальпик жилищно-коммуналь-

ного отдела Больших Лучек 
Я. В. Кулаков и другие. 

Сессия приняла решение. 

П. Румянцев, 
уполномоченный Лвниетер-
ства заготовок СССР по 

Сланцевсколгу району. 

Свердловск. Ilод руководством 

начальника конструкторского бю-
ро Уралыашзавода л а у р е а т а 

Сталинской премии инженера Р. Л. 
Химича спроектирован стан, в ко-

тором механизированы все тру-

доемкие процессы. 
IIa снимке: инженер Г. Л. Хи-

мнч за работой в конструктор-

ском бюро. 
Фото В. Мясникова. 

П . есеклише ТАСС 

С научно-технической консферентщии 

(Окончание. Начало ем. в N_ 77 (1057) 

Быстрее решать важные задачи 
Е. Курганов -главный инженер треста 

„Ленинградсланец`' 

Пlахты треста «Ленинград -

сланец» очень молодые. Эксплоа-
тационпая деятельность их на-
чалась давно В жизни -

'сланцевского бассейна много 
достижений, но много у нас и 

нерешенных задач. 

Научно-техническая конфе-
ренция охватывает разнообраз-
ные вопросы, которые нам пред-
стоит решить - это борьба с 
тактными водами, механизация 

добычи сланца, повышение ка-

чества топлива и другие. 

Выступавший здесь това-
рищ Пикельный предла-
гает осушить месторождение с 
поверхности. Другой товарищ 
Бауков рекомендует локали-
зировать прорывы в шахте. По 
моему мнению, предложение 

1т. П икельного может быть осу-
ществлено на нашом месторож-
дении, если на помощь придут 

ученые, если они дадут нам 
карту расположения всех водо-
носных трещин и горизонтов 
со скоплением воды, как по глу-

бине, так и по горизонту. 

Предложены т. Баукова сво-
дится к тому, что когда слу-

чился прорыв, его надо изоли-
ровать. Да, это мы и делаем и 

пока что это оправдывается. 

Но это ие решает проблему 
водоосу шепни, так как никто 
не может сказать заранее, ка-

ким может быть прорыв и как 

быстро потребуется закрыть пе-
ремычки, предложенные т. Бау-
ковы м. А сколько таких пере -

мы чек надо строить на каждом 

участке! Это неудобно в дорого. 

Ученые должны основательно 
подумать над тем, как преду-

предить прорывы воды, а не 

только над тем, как локализи-

ровать их. 

Тов. Завьялов предлагает нам 

свою новую режущую цепь. 

По этому вопросу можно одно 

сказать: надо ускорять изго-

товление этой цепи и испытать 

ее в условиях сланцевой шахты. 

В настоящее время шахты 

треста «Ленинградспанец» осна-

щены машинами п механизма -

ми, изготовленными на наших 

отечественндМх машиностроитель-
ных заводах. Это прекрасные 
машины. Однако почти все они 

рассчитаны для работы в уголь-

ных шахтах. Освоение их на 

сланцевых шахтах представляет 

немалые трудности, а иногда 

становится совсем невозможным. 

Взять хотя G w питатели д гро-

хота. На угле они работают 

хорошо, а на сланце плохо. 

Значит, для сланцевой промыш-

ленности требуются другие ме-

ханизмы. Хотелось бы, чтобы 

Гипрошахт на это обратил 
серьезное внимание. 

В последнее время на слан-

цевых шахтах стали променять 

металлическое крепление. Здесь 

также не все вдет гладко. Дело 
в том, что при существующей 

ныне системе переносных ме-

таллических стоек пава имеет 

заколы в кровле, что дает воду 

в создает опасные условия для 

крепипь щиков при переноске 

крепления. Это происходит по-

тому, что металлическая стойка 

СГЕС для наших условий не го-

дится, так как не обладает не-

обходимой податливостью. Со-
вершенно очевидно, что нужна 

другая стойка. 

Ученые должны помочь паю 

в ближайшее время решить це-

лый ряд весьма важных вопро-

сов, как-то: найти способы ме-

ханизации навапки сланца в 

лаве, ввести механическое обо-

гащение сланца, решить вопрос 

оставлепия породы в шахте из 

подготовительных забоев, увели-

чить производительность пласта 

и улучшить качество сланца 

за счет подрубки по одному из 

прослойков породы промпачки. 

Коллектив треста «Ленин-
градсланец» надеется, что эти 

задаче будут решены _ в бли-
жайшее время. 

в помощь 
колхознику СУШКА тРАВ 

Сушку трав надо проводить 
и возможно более короткий 
срок. Скошенная трава некото-

рое время еще продолжает жить, 

в ней протекают физиологиче-
ские процессы, на которые рас-

ходуются накопленные пита-

тепьпые вещества. От микробио-
логических и окиспительпых 

процессов происходит потеря 

питательных веществ, витами-

нов и тогда, когда растение 

уже мертво, но еще полностью 

ие высохло. Следовательно, чем 

дольше продолжается сушка, 

тем больше теряется питатель-

ных веществ и витаминов. 

Необходимо вести сушку так, 

чтобы подсохшая трава возмож-

но медь ше увлажнялась дождем 

и - даже росой и не отбелива-
лась на солнце. При смачива-
нии свежескошеиной травы ка-

чество сена снижается мало. 
Если же дождем и даже росой 
будет смочена подсохшая тра-

ва, то сено побуреет, пи-

тательность его сильно снизит-

ся, а некоторые питательные 
вещества будут вымыты. Вред-
но действует на провяленную 

траву д длительное нахожде-
ние под солнцем. 

Если провяленная травяни-

стая масса увлажнилась, необ-
ходимо, чтобы она быстрей вы-

сохла. 
Надо добиваться, чтобы при 

сушке трав и при укладке се-

на ие обламывались наиболее 
ценные части растений-пистьн, 
соцветия и не терялись мелкие 

травы (подсед). В листьях со-

держится значительно больше 
гнитательных веществ, чем в стеб-
лях, и переваримость их выше. 

Сохранить листья, цветы и 

подсед можно лишь в том слу-

чае, если не допускать излиш-
него ворошения, если ворошить, 

сгребать и укладывать в коп-

ны сено при такой влажности, 

когда нежные часта растений 
не обламываются. 

Особенно вредно оставлять 
подсохшую траву в прокосах и 

даже в валках па ночь, когда 

сено может увлажняться ие толь-

ко от дождей н росы, но и от 

погпо щения влаги воздуха. Не- 
обходимо своевременно укла-

дывать сено на хранение, не 

допуская, чтобы оно хотя 6ы 
недолго хранилось в валках, 

копешках, копках. Нельзя до-

пускать разрыва между скаши-

ванием травы, сушкой ее д сто-

гованием. 

После подсушки сено можно 

скирдовать непосредственно из 

валков или копешек. 
При уборке сеяных злаковых 

трав, а также вьсокоурожайных г 

естественных сенокосов трава 

провяливается 2-3 часа в про -

косах, а затем сушка ведется 

так же, как и при уборке низко-

урожайных естественных лугов. 

1 



Л!º 78 (1058) З Н А М Я Т Р У Д А 3 

ПОСЛЕДНИЙ экзамен на 
аттестат зрелости сдан. 

Кажется, совсем недавно они 

пошли в школу, а прошло уже 

десять пет! Каждый выпускник 

глубоко переживает свое рас-

ставание со школой. 
Почти все выпускники Слан-

цевской средней школы реши-

ли ве ограничиваться средним 

образованием, а птти учиться 

дальше; выбирав себе профес-
си ю по своим наклоныостям е 

желанию. 

Комсомолка Тоня 1Iльина 
всегда отличалась глубокой 
внимательностью, требоватедь-
ностыо к себе д своим товари-

щам. Внешне спокойная, но 
рассудительная п настойчивая, 
она всегда относилась к учебе 
с большой ответственность ю. В 
л юбое время Тоня была готова 

к обстоятельному ответу на по-
ставлен ные перед нею учителем 

вопросы. Умело сочетала ком-

сомолка -активистка напряжен-

ную учебу с общественной ра-

ботой. Тоня три года подряд 
редактировала общешкольную 
еженедельную стенгазету. II 
недаром десятиклассники отзы-

ваются о ней, как о самом 

лучшем товарище. Заветное же-

лание комсомолки -отличницы — 

стать врачом. 

Энергичыой,быстрой,ловкой, 
проворной, всегда успевающей 
во всем —такой проявила себя 
в школе комсомолка Зон Яков-
лева. На первом клане у нее 

была коротая подготовка к за-

нятиям. Умело распределяя 

свой рабочий день, зон так же, 

как и ее подруга Тоня Ильи-
на, находила время и на об-

Они получили аттестат зрелости 

Выпускники Спасибо, кола! 
щественную работу, и тта ока-

зание помощи товарищам. 

А сколько классных вечеров 
художественной самодеятельно-

сти было проведено в школе но 

инициативе комсомолки Вале 
Николаевой! 

А вот комсомолец Георгий 
Чаплыгин - «пткольыый фото-
граф». Всегда отличался он лю-

бознательностью, усидчивостью. 
Сейчас юноша мечтает посту-

пить в горный институт. II это 
вполне понятно. Нашему горо-

ду, нашим шахтам нужны гор-

ные инженеры. 

Бухгалтеру Н. Ефимовой, де-

лопроизводитед ю Р. Морозовой, 
нормировщику Н. Осатчук, гор-

ному мастеру В. Тарасову да 

и многим другим не удалось в 

свое время получить среднее об-
разование. В этом году они 

осуществили мечту — успешно 
окончили Слаицевскую среднюю 
школу рабочей молодежи, по-

лучили аттестаты зрелости. 

Сейчас их заветное желание --

итти учиться дальше. 

В эти дни особенно часто 

среди молодежи можно слышать 

слова В. Маяковского: 
—Коммунизм, 
это—молодость мпра, 

и его 

возводить 
молодым. 

На торжественном вечере вы-

пускники с затаенаым дыха-
нием слушали последние на-

ставления своих первых воспи-

тателей—учителей п старших 

товарищей и обещали высоко 

вести звание гражданина стра-

ны социализма. 

Т. Прохорова. 

В добрый путь 
Вручены аттестаты зрелости 

учащимся, получившим среднее 

образование в стенах нашей 
школы. Это— четвертый после-

военный выпуск. 

Выпускники нашей школы 

учатся в различных высших 
учебных заведениях Москвы, 
Ленинграда и других городов 

страны. Некоторые из них уже 

заканчивают обучение в вузах 

и приступают к работе по спе-

циальности, о которой они меч-

тали еще в стенах школы. В 
этом году закончили учитель 

ский институт бывшие ученики 

нашей школы тт. Осипова, 
Ф ролова, Лебедева. Сейчас они 

направлены на работу в наш 

район. 
Военные училища, педагоги-

ческие и учителыские институ-

ты, институты эпсктротехниче-

скпе, медицинские, политехни-

ческие, горные - вот далеко 
неполный перечень высших 
учебных заведений, где полу-
чают специальность воспитан-

ники нашей школы. Большин-
ство из них учится только на 
«4» и 5з. Педагогический кол-

лектив школы имеет несколь-

ко благодарностей от препода-

вателей и администрации ву-

зов за отличную подготовку 
учеников. 

Поступление в вуз — боль-
шая и ответственная задача 
каждого выпускника. «Кем 
быть ?з — такой вопрос стоит 

сейчас перед ним. 
— На каком поприще я при-

несу больше пользы для своей 

Родины, — вот из чего должен 
исходить каждый выпускник 

при выборе своего дальнейшего 
пути. 

Школа дара выпускникам 

хорошие общие знания по всем 

предметам. ГГоэтому каждый из 

них имеет возможность выбрать 
тот вуз, о котором он мечтал. 

Тоня Ильина, Галя Жпобо 
имеют все возможности стать 

медицинскими работниками вы- 

сокой квалификации, Зон Яков-
лева, Ванн Шурупова—педаго-
гами и т. д. Если ты хочешь 

стать инженером той или иной 
специальности, работником сель-

ского хозяйства высокой ква-
лификации, врачом —ты мо-
жешь получить эту специаль-

ность. 

Мне хочется еще раз обра-
титься к нашим выпускникам: 

Родина открывает широкие пу-

ти в жизнь. Ответьте же на это 

отличной учебой в вузе, ста-

хановской работой на произ-

водстве! Берегите, товарищи, 
честь своей школы! 

Счастливого пути, друзья! 
Мы надеемся, что вы будете 
настоящими гражданами вели-
кой Родины. Не бойтесь труд-

ностей, помните слова великого 
революционера Карпа Маркса: 
«В науке нет широкой столбо-
вой дороги и только тот может 

достигнуть ее сияющих вер-

шин, кто, ве страшась трудов, 
карабкается по ее каменистым 
тропам». - Н. Исаков, 

директор Сланцевской сред 

ней школы. 

Получен аттестат зрелости о6 
окончании десятого класса. До -

свидание, родная школа! М ы 

не забудем тебя никогда. 

В школе м ы получили глу-

бокие и прочные знания по 

основам наук. Illкoлa готовила 

нас стать смелыми на само-

стоятельном жизненном пути, 

который открылся перед нами 

после окончания 10-го класса. 

Сейчас перед нами широко 
распахнулись двери в высшие 

учебные заведения. Это дала 

вам Сталинская Конституция, 
Каждый из нас хорошо по-

нимает, канве большие надеж-

ды возлагают на нас школа, 

большевистская партия, Совет-
ское правительство. Мы должны 

стать полноценными строителя-

ми коммунистического общества. 
Позади — годы счастливого 

времени, роведенного в школе, 

впереди — усиленная, напря-

женная учеба в высшем учеб-
ном заведении, творческой труд 

на благо Родины. Выпускнике 

нашей школы готовы преодолеть 
все встречатощиесн трудности. 

Сердечное спасибо нашим учи-

телям! 
В памяти каждого ученика 

нашего класса останется торже-

ственная линейка, проведенная 

в школе 15 мая. В этот день 

добрые пожелания нам выска-

зывали самые младшие товари-

щи — первоклассники, а уча-

щиеся 9 класса дали слово от-

личной учебой приумножать 

честь п главу нашей школы. 

В нашей стране созданы все 

условия для всестороннего раз-

вития молодежи. Прощаясь со 

школой, мы обещаем никогда 

не забывать ее и шлем горячие 

слова благодарности большеви-
стской партии, Советскому пра-

вительству, нашему великому 

вождго, учителю и отцу товарищу 
Сталину за их повседневную 

заботу о молодежи. 

Г. Чаплыгин, 
выпускник Сланцевской сред-

ней школы. 

Это возможно только в нашей стране 
Учиться, учиться и учиться, иогрузочно-транспортного уп-

-так завещал молодежи Вла- равнения Н. Осатчук, бух-
димдр Ильич Ленин. Н м ы свя- галтдр этого же управления 

то выпопияеы этот завет Ильича. А. Герасимова, начальник уча -

Велико стремление юношей д стка тахты Х2 2 В. Тарасов, 
девушек к учебе. Оно находит Н. Метапеако, П. Корм щиков и 

самую широкую поддержку а другие. 

нагпей стране. Получив аттестаты, многие 

В капиталистических стра- из учащихся нашей шкоды ре-

нах перед учащейся моло- миди поступить в высшие учеб-
дежью встгот неразрешимые ные заведения. А. Герасимова 
проблемы: на какие средства желает поступить в горный ип-

получить образование? Где ститут, Н. Метапенко хочет 

найти работу ? В пашей же стать учителем, некоторые юно -

прекрасной стране нет и не т и поступают в военно -мор -

может быть таких проблем. ские и авиационные училища. 

Право на образование у пас А я хочу 'стать педагогом. 

вакреппепо навеки Сталинской разве может когда-либо по-

Коиствтуцией. Пользуясь этим думать о высшем учебном за -

правом, многие юноши и девуш- ведении рядовой молодой рабо- 
ки, работая на производстве, чий капиталистической страны ? 
по вечерам занимаются в ве- Никогда! Это возможно только 

черней школе рабочей моло- в нашей стране, где партия, 

дежи. правители тво, великий Сталин 
Упорно и настойчиво готовы- проявляют неустанную отече-

пись к занятиями мы. II вот скую заботу о будущих строи-

- учебны й год закончен. По- телях коммунистического об -

трудились недаром. Мы попу- щества. 

чили аттестат зрелости. 

Уснет но закончили 10-й 
класс старший нормировщик 

И. Ефимова, 
бухгалтер районного отдела 

народного образования. 

Быть полезной Родине 
Получая аттестат о6 оконча-

ния 10-го класса, я почувствова-

ла, что расстаюсь со школой, с 

учитепяыи. 

Заветное мое желание—быть 
на службе охраны здоровья 

трудящихся—строителей комму-

нистического общества. Буду 
врачом. знаю, что работа со-

ветского врача — трудная, но 

вместе с тем большая и благо-
родная. Уже сейчас я задумы-
ваюсь над тем, как, окончив 

институт, стану работать, воз-

вращать к труду советских 

граждан. 

заверяю школу, учителей, 
что и в институте я буду 
учдтыя также хорошо, как д 
в десятом классе. Я понимаю: 

чтобы стать высококвалифициро-
ванным врачом - надо прило-
жить еще много силы и энер-

гии. Но н не страшусь этого. 

А. Ильина, 
выпускница Сланцевской 
средней школы. 

Мечты мои сбываются 
Давно у меня была мечта 

получить среднее образование 
и итти учиться в институт. Ра-
ботая на шахте горным масте-

ром, прошлой осенью н пошел 
в 10-й класс Сланцевской сред-

ней школы рабочей молодежи. 
В течение года не имел н и од-

ной плохой отметке. В этом 
большая заслуга учителей. Она 
старались дать материал так, 

чтобы мы хорошо могли понять 

его. Чуткое отношение к уча-

щимся со стороны преподава-
телей и наше упорное стремле-

ние к знаниям позволили мно-
гим из нас закончить десятый 
класс. 

Я осуществил первое свое 

желание — имею аттестат о6 
окончании средней школы. Те-
перь пойду учиться в высшее 

учебное заведение. 

В. Тарасов, 
выпускник Сланцевской ве-

черней школы рабочей молодежи. 

По родной стране 

Азербайджанская ССР. В зерно-

совхозе имени Орджоникидзе на-

чалась уборка нового урожая. На 
поля вышла 54 комбайна, 10 из 

них—самоходные. 

На снимке: момент выгрузки 

зерна (на ходу) из бункера ком-

байна в автомашину. 

Фото Ф. цТёвцова. 
Преосклигпе ТАСС 

Первый хлеб -государству 
РОСТОВ-НА-ДОНУ. К шуму эк-

скаваторов, сгсреперов и бульдо-
зеров, прорывагощнх ороситель-

ные каналы на колхозных полях, 

п ибавился рокот комбайнов. На 
д.опу началась жатва. 

На элеваторы пошла обозы с 

хлебом. Первую квитанцию в 

Стопновеком районе получал кол-

ков имени Ворошилова, сдавший 
государству 1.200 пудов отборной 
п ше вiгцы. 

Восстанавливается 
северная здравница 

НОВГОРОД. Успешно восста-

навливается разрушенная в годы 

войны одна из старейших здрав-

ниц страны — Старорусеквй ку-

рорт. Заново отстроены корпуса 

зданий, большие работы произве-

д ен ы по благоустройству курор-

та. 

В Сибири начался 

сенокос 
НОВОСИБИРСК. После обиль-

ных дождей на лугах области 
быстро созрели травы. Начался 
сенокос. И ницпатором соревнова-

ния за лучшее использование се-

ноуборочных машин выступил 

комсомолец Николай Мишенггп из 

колхоза имени Сталина Красно-
аерского района. В минувшем го-

ду Мишенигг, работая ва конной 
сенокосилке, за 38 дней скосил 

310 гектаров. Теперь комсомолец 

решил скосить за сезон 400 гек-

таров. 

Звено Николая Мишенииа и со-

ревнующееся спим звено комсо-

мольца Василия Переберина вы-

ехали на луга раньше всех. Уже 
скошены и заскирдованы первые 

десятки центнеров сена. 

Творчество сельских 

художников 

БАРНАУЛ. В колхозах Алтай-
ского края работает немало та-

лантливых художников-самоучек. 

Лучшие свод картины они посвя-

щают счастливом колхозной жиз-

Нц. 

Художник т. Трубив удачно 

написал картины „Уборка сена", 
„Комбайн в поле", „Сумерки па 

06и". Со вкусом выполнены кар-

тины „Лесной пейзаж" и „Золо-
тая нива" сельским художником 

т. Семеновым. 
Сейчас сельские художница го-

товятся в краевой художествен-

ной выставке. Художник т. Тцу-
милкин представит на выставку 

портрет Героя Социалистического 
Труда М. Е. Ефрем она, а также 
картину „Колхозный агрокаби-
нет". Художник r. Горбунов го-
товит картину „Катунь .— алтай-
ская река", Некоторые художники 
написали картины о преобразова-
нии природы, об уборке урожая. 

Картины сельских художников 
украшают колхозные клубы. 

(ТАСС). 
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Цветущая Украина 
ц ППОПОВЕСТЬ о цвету-

!. щей Украине - это по-

весть о величии дел советских 

людей. Не один советский че-

ловек прошел за годы войны 
вдоль и поперек Украину, не 

один увидел развалины в ее го-
родах и селах, не один на пре-
красной украинской земле, вни-

мая ее скорби и страданиям, 

сказал себе в самую тяжелую 
пору войны: «Нет, зацветет 

еще Украина! Еще познает она 

свое великолепное будущее)). 
Именно об этом будущем, 

которое стало уже нашим се-

годня, и рассказывается в филь-
ме «Цветущая Украина». Этот 
рассказ поэтичен и мужестве -

лен. Мы видим в фильме, кати 

из пелла и переплетений иско-
верканыых форм взорванных 

заводов возникла по-новому мо-

лодая и величественная южная 
металлургия. Когда-то только 

страной лирических десен, вол-

шебных ночей да цветущих 

вишневых садов изображали 
Украину - но вот ода, Украи-
на стали, Украина доменных 

печей и мартенов, Украина 
угольных шахт, не только вос-

становленных, но и как бы 
заново созданных, аознпкает во 

всем величии тяжелой своей 
индустрии. 

Мы видим и прекрасные шах-

терские города -некогда глухие 

поселки, скопище деревянных 

лачуг - с отличными новыми 

домами, с клубами, к которым 
подъезжают гта своих машинах 

шахтеры; мы видим и простор-

ные зады, где танцует моло-

дежь, и аллеи, по бокам кото-

рых высажены цветы. По ним 

идет в шахты очередная смена. 

Мы видим, как после работы 
облучают шахтеров в фотарии, 
чтобы весстановипась потерян-

ная ими солнечная энергия... 

Как в симфоническом произ-

ведении, Когда постепенно одев 

инструмент за другим вклю-

чается в оркестр, развертывает-

ся эта повесть о сегодняшней 
Украине. Вот они, дорогие на-

шему сердцу ее города -Киев, 
и Одесса, Львов и Днепропет-
ровск, в зелени п садах, в ле-

сах строящихся домов, в бие-
нии жизни. Плавится сталь, 
едут эшелоны с добытым уг-

лем, течет золотое зерно. От 
Украины индустрии мы пере-

ходит к Украине сельского хо-

зяйства, республике обильных 
урожаев, житнице Советской 
страны. Вот идут степенным 

шагом мастера высокого кол-

хозного урожая, и вы чувст-

вуете поступь хозяев земли. 

(Именно так смотрит хозяин на 

волны бесконечной пшеницы. 

Мы видим, как слово «мир» 

торжествует во всех дедах со-

ветских людей. Во имя мира 

их великие усилия. 

В кадрах фильма показано, 

как собирают хлопок на ук-

раинских полях и снимают тя-

желые грозди налитого солн-
цем винограда, как по две с 

половиной тонны хлеба за тру-

додни привозят колхозники в 

д9ыа гное. Ii кинооператору 

Только поспевать да поспевать 

со своим аппаратом повсюду, 

где поют песни и веселятся 

люди, уверенно глядя в завт-

рашний день. 

Хлеб, хлеб. Вместе со сталь ю 

во всем своем величии прохо-

дит он, как основная тема, че-

рез эту повесть о цветущей 
Украине. Прекрасны лириче-

ские пейзажи Днепра. Днепр -
это тоже сталь и хлеб, он пи-

тает Днепрогэс, как будет пи-

тать в недалеком будущем и 

Каховску ю гидроэлектростан-

цию. Рот они - каховские сте-
пи, где уже работают геологи, 

где берут пробы грунта в ла-

бораториях, где готовят завт-

ра тиий день некогда безвод-
ных южноукраинских степей. 

Тему за темой - от выращи-

ваемых колхозных рысаков до 

праздника в колхозе, от убор-
ки тучных хлебов до школь-

ниц, детей колхозников, в ко-

ричгтевых платьях и белых фар-
тучках торопящихся в школу -

широко и поэтически охваты-

вает режиссер, не затрудняясь 

в поисках необходимого мате-

риала, ибо вся жизнь сегод-

няшней Украины - это заме-

чательная тема для искусства. 

Это все правда жизни, каждая 

очередная тема документально-

го фильма. И кинокартина под-

тверждает, что правда и досто-

верность сами по себе образуют 
сюжет и действие, для искус-

ства ничего не нужно добав-
лять или придумывать. 

Тема мирного труда законо-

мергто выступает из всего ха-
рактера действий советских л ю-

дей. Зритель видят, как на 

огромных пространствах плодо-

роднейших полей Украины, па 

ее передовых заводах и в шах-

тах Донбасса трудятся люди; 

как хорошо, что искусству ки-

но дана возможность запечат-

леть эту замечательную прав-

ду. 
Натп документальные филь-

м ы составляют блистательную 
хронику о дедах советских лю-

дей в эпоху сталинского пре-

образования мира. «Цветущая 
Украина» займет достойное ме-

сто среде этих документов эпо-

хи. 

Вл. Лидии, 

„Цветущая Украина"-доиумен-
тальный фильм, производство Ук-
раинскогу. студии кинохроники. 

Сценарий А. Малышко, режиссе-

ры - М. Слуцкий и А. Слесарен-

ко, операторы-К. Богдан, И. Кац-
ман, N. Марченко. Композиторы-
П. Майборода и Д. Покрасс. 

События в Корее  
Сообщение Главного командования Народной 

ПХЕНЬЯН. (ТАСС). Главное 
командование Народной армии 

Корейской Народно -Демократи-
ческой Республики 26 июня 

сообщило, что на отдельных 

участках фронта части Народ-
ной армии в тесном взаимодей-
ствии с китайскими доброволь-
цами продолжали бои местного 

значения. 

Эскадрилья ночных бомбар-
диров щикоа одной из авиача-

стей Корейской Народной ар -

армии 

мии ночью 24 июня бомбила 
аэродром в Сувони, в результа-

те чего было уничтожено 10 
вражеских самолетов и разру-

шены аэродромпые постройки. 
Эскадрилья ночных бомбарди-
ровщиков другой авиачасти в 

ту же ночь, обнаружив колон-

ну вражеских автомашин вбли-
зи сел Намсури и Буволри в 

районе слияния рек Северный 
и IОжный Хангаи, подвергла 

ее бомбардировке. 

В защиту лидеров 

ЛОНДОН. (ТАСС). Генеральный 
секретарь Коммунистической пар-

тии Великобритании Гарри Пол-

лит опубликовал свою переписку 

с американским посольством в 

Лондоне относительно судебных 
приговоров лидерам компартии 

США. 
7 игоця Поллттт обратился с 

письмом к послу США, прося его 

принять делегацию Исполкома 
компартии для того, -чтобы зая-

вить энергичный протест против 

решения американского верхов-

ного суда поддержать обвинение, 
предъявленное 11 лидерам Ком-
мунистической партии США. 

В ответ ца письмо атташе Поллттт 
отмечает, что, очевидно, атташе 

компартии США 
действовал под влиянием ошибоч-
ного убеждения, будто юрисдикция 

судебных властей США распро-

страняется на Англию. „Хотя та-

кое предположение со стороны 

вашего посла о политическом под-

чинении Англии Соединенным 
Штатам характерно для нынеш-

них тенденций,-мтт уверены, что 

пользуемся поддержкой большин-
ства английского общественного 
мнения, отвергая такое предполо-

жение". 
[Iоллит заявляет, что пригово-

ры, вынесенные лидерам Амери-
канской компартип,-ато вопрос, 

самым непосредственным обра-
зом интересующий всех защитни-

ков демократии в Англии. 

К годовщине борьбы 
корейского народа 

ПХЕНЬЯН (ТАСС). Как пе-

редало центральное телеграф-

ное агентство Кореи, газета 

«Нодон сиимун» опубликовала 
передовую статью, посвященную 

годовщине американской агрес-

сии в Корее. 

IСак указывает газета, после 

начала войны в Корее поло-

жение вещей сложилось и 

складывается с о в е р ш е н н о 

иначе, чем это предполага-

ли американские империали-

сты. С самого начала войны 
американские империалисты уз-

нали, что такое самоотвержен-

ность, мужество и героизм ко-

рейского народа, борющегося 
за свободу своей родины. При-
крывшись флагом ООН, амери-

канские агрессоры мобилизова-
ли людские силы и технику 

20 стран и хотят решить исход 

войны в свою пользу. Однако 
как 6ы ни старались амери-

каттские агрессоры, они не смо-

гут сделать это и неизбежно 
найдут в корейской войне свое 

поражение. 

„Санитарные меры" животновода Хомикова 
В колхозе имени Ленина общественный скот 

находится в грязных, антисанитарных условиях. 

Скотные дворы захламлены мусором н навозом, 

водопоепие скота не организовано. зав. животно-

водством колхоза Хомяков беспечно относятся к 

своим обязанностям и не принимает мер к созда-

ны ю благоприятных условий для общественного 
животноводства. (Из писем селькоров). 

Доярка (Хом.якову): То-
варищ заведующттй живот-

новодством, когда яке м ы 

займемся вывозкой навоза? 

Грязью обросли так, что 

на скотный двор и пока-

заться стыдно. 

Хомяков (доярке): А вот 

мы сделаем так: сменим 

эту 100-световую лампочку 

на 15-свечовуто и грязь на 

скотном дворе будет мень-

ше видна. Рi санитарные 

меры будут приняты... 

ПАТЕФОН ПОДВЕЛ 
В Новосельеком клубе тишина п спокойствие. 

Замерла здесь культурно-массовая работа. Правда, 
заведующий клубом Кусочкин „пыта.лсн" кое-что 

предпринять, наметить, по... ничего не вышло. 

Была надежда на патефон. Он, мол, выручит: куль-

турно-массовую работу развернет. Но подвел, 

окаянный, - пружина лопнула. 

С тех пор ходит Кусочкин пз угла в угол по 

клубу, затылок почесывает, на патефон иоснатрп-

вает п вздыхает: 
- IСто же мно теперь культурно-массовую ра-

боту проводить будет? Уха не приложу. 

Наш Кусочкин все вздыхает, 

От тоски берет зевота... 

Патефон же не играет, 

Все молчит, проклятый, что-то. 

Грозный голос кудыотдела 

Успокоиться мешает: 

«Почему сидишь без дела?» 
Каждый день все 'вопрошает. 

«Почему у Вас, Кусочкин, 
Нет отчетов о докладах, 

В стенгазете нет ни строчки 

0 делах в звене, в бригадах ? 

0 делах библиотечных 
Культотдел не слышит 

в Сланцах. 
В плане клуба -бесконечно: 
Танцы, танцы, танцы, танцы. 

Почему? Ответ короткий: 
Не наладить в Новоселье 

Кулы работу общей сводкой 
И тоскою от безделья - 

Семен БЫВАЛЫИ 

Обижается на сорняки 

F[ каких только сорняков нет 

на полях колхоза имени Калинина 
(председатель Цветаев). здесь п 

сурепка, в осот, и чертополох, н 

пырей п другие. 

(Из писем селькоров). 

Цветаев: IIy чего вы ко 

мне пристаете? Я Тке вас 

не трогаю. 
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